

La visite de Monsieur Yoshihiro SEKI, Ministre délégué de l'Économie, du Commerce et de l'Industrie à Madagascar

Monsieur Yoshihiro SEKI, Ministre délégué de l'Économie, du Commerce et de l'Industrie accompagné par une délégation japonaise a effectué une visite de travail à Madagascar du 7 au 8 février 2019.

Au cours de son séjour, le Ministre délégué s'est fait accorder une audience auprès de Son Excellence Monsieur Andry Nirina RAJOELINA, Président de la République de Madagascar, en présence de Son Excellence Monsieur Fidinarivo RAVOKATRA, Ministre des Mines et des Ressources Stratégiques. Au cours de cette audience, de divers sujets d'intérêt commun ont été abordés surtout dans le domaine des relations économiques, avec un accent particulier sur des projets des investissements miniers, en vue de renforcer davantage les liens entre nos deux pays.



ANNEXE : Communiqué de presse



AMBASSADE DU JAPON
MADAGASCAR

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 8 février 2019

***La Visite de Monsieur Yoshihiro SEKI, Ministre délégué de l'Economie, du
Commerce et de l'Industrie du Japon, à Madagascar***

ANTANANARIVO- Monsieur Yoshihiro SEKI, Ministre délégué de l'Économie, du Commerce et de l'Industrie accompagné par une délégation japonaise a effectué une visite de travail à Madagascar du 7 au 8 février 2019.

Au cours de son séjour, le Ministre délégué a eu l'honneur d'avoir une audience auprès de Son Excellence Monsieur Andry Nirina RAJOELINA, Président de la République de Madagascar, en présence de Son Excellence Monsieur Fidinarivo RAVOKATRA, Ministre des Mines et des Ressources Stratégiques. Au cours de cette audience, de divers sujets d'intérêt commun ont été abordés surtout dans le domaine des relations économiques, avec un accent particulier sur des projets des investissements miniers, en vue de renforcer davantage les liens entre nos deux pays.

.//.